

バーツ持込が30台、輸入車が20台と
いう割合である。

また、入庫台数全体の構成比は、
震災前は国産車が90%、輸入車が
10%の割合だったのでは逆転した。
輸入車の作業は修理などの一般整備
が多く、軽自動車が入庫することは
滅多にないという。「少し高めだけ
特色的ある作業でお客様を呼ぶ」と
いう基本方針に合致した入庫構成に
なっているようだ。

岡崎社長によると、地元の人が買
う輸入車は関東圏で使用された安い
中古車が多く、その中には質の良く
ない車が多々あるという。しかも、
国産車と同じ感覚で乗っているユ

「バーツ持込取付」と「セキュリティ」の専門サイトも立ち上げる。セキュリティはVIPERの正規販売店となっている。

【仙台市若林区六丁の目東町2-8】

ザーが多いので、「壊れない」と思つ
ているから、日頃のメンテナンスに費
用をかけないため、調子が悪くなつ
たが、今では方向転換して輸入車

までそういうユーチャーに限つて、必
要な修理を説明をしても、取りあえ
ず今すぐに必要な部分の修理しかし
ないので、数ヶ月後にまた修理のた
めに入庫することになるのだといふ。
もつとも、そうやって繰り返し入庫
するので、同社にとつては大切なリ
ビターになつてゐる。

第3段階へ向かっていくための 道筋を構想

同社は顧客創りを一から始めるた

め、様々な企画を立案し展開してき
た。その時の方向性は薄利多売であ
つたが、今では方向転換して輸入車
やバーツ持込取付などニッチな路線
を歩んでいる。「人がやらないことを
やつていかないと生き残つていけな
い」ことをこれまでの経験で分かつて
いるからだ。

そのためには、「先を見て世の中と
共に動いていくこと」が必要と認識
しており、その一環としてホームペー
ジにフェースブックを取り入れ、修理
内容を写真付きで掲載するなど、隨
時改良している。

今後の方針としては、輸入車整備
とバーツ持込取付はある程度根づい
てきたので、これを土台として継続

させていきながら、新たな方向性を
開拓しようとしている。それは車だけ
に限らず、車以外も含めて新たな
方向性を模索している。